

Circular Informativa 004-2022. Observatorio del medicamento. España. Noviembre 2021

Reclama que se aprueben las leyes de ordenación farmacéutica de las CCAA y que se remuneren las guardias

Las asociaciones empresariales europeas como la portuguesa son las legítimas defensoras de los intereses económicos de las farmacias, a diferencia de España donde el Consejo y los Colegios asumen esas funciones

Estimados socios,

A continuación aparece el enlace para obtener el documento del Observatorio del Medicamento elaborado con los datos del mes de Noviembre 2021 de todo el territorio español y la Nota de prensa publicada

[Observatorio del Medicamento \(noviembre 2021\)](#)

Esperando que esta información te sea de utilidad, recibe un cordial saludo,

Junta Directiva de FARVAL